

る藤原道隆、道長の権勢を支え
る藤原道長の曾祖父で、備後國の基礎を築いた藤原忠平、道長の兄であ
る藤原道長、道長の元名や曾祖父の文範、叔父の理明などが備後の国司に任命されていたことが史料から分かります。さらに藤原道長の曾祖父で、備後國の理明などが備後の国司に任命されています。

備後國には、紫式部の高祖父の藤原元名や曾祖父の文範、叔父の理明などが備後の国司に任命されていたことが史料から分かります。さらに藤原道長の兄であ
る藤原道長、道長の元名や曾祖父の文範、叔父の理明などが備後の国司に任命されています。

『源氏物語』を執筆した紫式部



紫式部
(菊池容斎筆「前賢故実」)
国立国会図書館デジタルコレクションより

ふちゅう歴史散歩 平安時代中期の備後国司 Vol.161

た藤原行成などそうそしたるメンバーが国司に任命されており、備後國の重要性が伺えます。

当時の基本法などをまとめた『延喜式』には、国の格付けを「大・上・中・下国」と定めていましたが、その他文献史料には「熟國・要國」「亡國」という表記も見られます。備後国は「上國」であり「要國」とされていました。

国司になりたい貴族にとって、備後國の人気が高かつたのは何故なのか。歴史民俗資料館のスポット国府展「紫式部と備後国司の意外なつながり」にて詳しくご紹介していますので、是非お立ち寄りください。



歴史民俗資料館にてスポット国府展「紫式部と備後国司の意外なつながり」を12月28日まで開催中。

—市民レポーターが府中の魅力を投稿します—

ふちゅう Sai 発見!

「上高祭」

高校生編 その118



投稿者(文と写真)

上下高校2年生
仲行 颯太さん

子ども連れに楽しんでもらえるように用意した射的とお面屋がとても人気でした。フォトスポットはスーパーマリオの世界を再現しており、多くの来場者に写真を撮ってもらいました。有志発表では内容が面白く、観客を楽しませっていました。全体を通して、生徒全員がそれぞれの役割を果たし、みんなが楽しめ、充実した文化祭になったと思っています。来年も、生徒一丸となって来場される皆さんに楽しんでもらえるものにしていきたいです。



公式SNS



LINE



Facebook



Instagram

メール



府中市メール配信サービス

スマホアプリ My府中



iPhone



Android